



Austausch: Illertissen begrüßt junge Gäste aus dem französischen Carnac

Pünktlich trafen sie gestern Mittag ein, die Gäste aus Carnac, eine Jugendgruppe mit Betreuern. Bis kommenden Donnerstag wird ihnen ein umfangreiches Programm, vor allem mit Skifahren geboten. Bei der Ankunft vor dem Rathaus umarmen sich Partnerschaftspräsidentin Helga

Sonntag und Patricia Harry. Links daneben Jean-Paul Golvan, rechts daneben Gael Letort, Marie-Claire Ezan und Pascal Domergue. Die offizielle Begrüßung durch Bürgermeisterin Marita Kaiser fand in der Schranne statt.

Text/Foto:ch